

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 20. September 2007

30 Jahre Frau-Mutter-Kind e.V.

Generationen von Eltern und Kindern haben sich bei Frau-Mutter-Kind zum Erfahrungsaustausch, Spielen und auch im Rahmen der Tagesmuttervermittlung getroffen und kennengelernt. Zum 30. Geburtstag des Vereins Frau-Mutter-Kind e.V. gratulierten auch Stadtverordnetenvorsteher Klaus Weyer und Bürgermeister Bernd Müller.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de